

Dejará el AIFA financiamiento público en diciembre: AMLO

Previsión. El Presidente acepta que el Felipe Ángeles tiene un despegue lento por los obstáculos que enfrentó; traslado de carga, un riesgo inflacionario: Banxico

P. DOMÍNGUEZ, K. GUZMÁN Y R. VALADEZ/CIUDAD DE MÉXICO

El presidente Andrés Manuel López Obrador informó que a partir de diciembre el Aeropuerto Internacional Felipe Ángeles (AI-FA) empezará a generar utilidades y por tanto dejará de necesitar presupuesto público.

En la conferencia mañanera, el mandatario aceptó que la terminal tiene un despegue lento dado los obstáculos que enfrentó la obra desde que se anunció.

"Me estaban dando un anticipo de un análisis económico que
se estima para diciembre de este
año que el aeropuerto va aser autosuficiente, yava a tener su punto de equilibrio y va a empezar a
obtener utilidades, o sea, ya no
vamos a tener que destinar presupuesto público, en diciembre,
imagínense eso", dijo.

Agregó que pese a los amparos en contra de la terminal aérea se halogrado que opere con buenos resultados y muestra de ello, es que el próximo martes recibirá el primer avión de DHL, firma que encabezó el traslado de operaciones a la nueva terminal aérea.



Arajet, una de las aerolíneas que sale de Santa Lucía. J.C BAUTISTA

Medida sobre el AICM

El Banco de México (Banxico) consideró que la decisión de sacar las operaciones de carga del Aeropuerto Internacional de la Ciudad de México es una fuente adicional de riesgo de posibles presiones inflacionarias.

Además, uno de los miembros de la Junta de Gobierno del banco central mostró preocupación por los mayores costos laborales y detalló que la brecha del salario mínimo respecto al medio se cerró, a lo que se añaden mayores costos por primas vacacionales.

Tardará en salir

Ada Salazar, secretaria general de la Asociación Sindical de Sobrecargos de Aviación (ASSA), afirmó que finalizar con la venta de los bienes de Mexicana de Aviación al gobierno es más difícil y complejo de lo esperado.

En conferencia confirmó que derivado de todos los procesos legales de los últimos años es que se retrasa la operación.

"Desafortunadamente, no fue tan fácil como el Presidente lo creía", dijo la representante.